

4. OKTOBER

Fabrik K14 , 16:00 Uhr , Lothringerstr. 64

Spanien: Wer ist Podemos?

Basisbewegung gegen korrupten Politikbetrieb



In Spanien ist eine neue politische Kraft Podemos („wir können“) entstanden. Millionen von Menschen gingen seit dem 15. Mai 2011 für ihre Grundrechte wie Wohnung, Arbeit und Bildung auf die Straßen und besetzten die Plätze. Mit der Bewegung 15-M teilt Podemos Forderungen wie z. B. „Keinen Euro für die Rettung der Banken“, „Gegen die Prekarisierung des Arbeitsmarkts“ und „Reichtum verteilen“!

Podemos funktioniert anders als die etablierten, neoliberalen Parteien PP und PSOE, die tief in Korruptionsskandalen stecken. Über Podemos aktivieren sich viele Menschen für ihre Interessen im

Isabel Serra Sánchez - Podemos, Madrid Stadtteil. Sie sehen Podemos nicht nur als Wahlalternative. Sie nehmen dringende Veränderungen in die eigenen Hände, anstatt ihre Wünsche und Forderungen an bekannte PolitikerInnen heranzutragen, die die „nötigen Beziehungen“ haben.

Podemos ist völlig basisdemokratisch aufgebaut und unterscheidet sich schon dadurch von den bekannten linken Parteien und Organisationen.

Über die politische Lage in Spanien, die Bewegung der Plätze und über die neue Kraft Podemos informiert uns Isabel Serra Sanchez. Sie kommt aus der Bewegung 15-M, vertritt Podemos in der Regionalversammlung von Madrid und ist außerdem Mitglied bei Anticapitalistas.

Sonntag, den 4. Oktober 2015, 16 Uhr

In der Fabrik K 14, 46045 Oberhausen, Lothringer Str. 64